

COMPROMISO XHARIA



Ahora es el momento, Cree y Cambia.

SE TRATA DE GESTIÓN PÚBLICA NO DE POLÍTICA ESTE MUNICIPIO SE MERECE UNA NUEVA OPORTUNIDAD

Compromiso X Haría quiere para todos y todas un municipio más transparente, más cercano, más seguro, más limpio, con impuestos más bajos, con más servicios públicos, más accesible, mejor conservado y más solidario.



COMPROMISO X HARÍA PROGRAMA ELECTORAL

DIMENSIÓN INSTITUCIONAL

Compromiso por una administración eficaz y cercana, con una gestión transparente y responsable con el gasto público.

Compromiso para poner en marcha la oficina de información y atención ciudadana, proponiendo un plan de calidad en los servicios municipales.

Impulsaremos de manera prioritaria la modificación del Plan General de Ordenación Urbana, para adaptarlo a las necesidades reales del municipio.

Consolidar la agencia de desarrollo local como oficina de atención permanente y potenciándola con un equipo técnico multidisciplinar que permita informar, asesorar y gestionar todo tipo de ayudas y subvenciones propias y de otras instituciones públicas.

Plan cuatrienal de obras, servicios y mejoras para el municipio, incluyendo obras de infraestructuras, viarias, de alumbrado, aceras, aparcamientos, limpieza y embellecimiento de accesos a los distintos pueblos del municipio, reforma, ampliación y mejoras en todos los centros de infantil y primaria.

Nos comprometemos a la creación de nuevas áreas y mejoras de zonas de juegos, parques infantiles, zonas de sombra y jardines en todos los pueblos.

Dar a la población una mayor participación con la institución a través de las asociaciones, colectivos y entidades empresariales del municipio, apoyando e incentivando las distintas iniciativas.

DIMENSIÓN ECONÓMICA

Favorecer y fortalecer la economía local impulsando el sector servicios, restauración, comercio local y artesanal, ademas de apoyar y facilitar el comienzo de nuevos negocios,con incentivos fiscales y trámites municipales más accesibles y sencillos.

Potenciación de Zonas Comerciales Abiertas en el municipio.

Puesta en marcha de un portal Web comercial y de servicios del municipio.

Creación puntos de información turística.

Diseñar y promocionar la Ruta Manriqueña como reclamo turístico y cultural del municipio de Haría.



DESARROLLO AGROPECUARIO

Busca alternativas de fuentes hídricas, rehabilitación de aljibes municipales, recuperación de La Presa de Mala mediante sistema de bolsa, recuperación de pozos, barrancos, realizar depósitos de reserva, retomar la investigación de captabrumas, extensión de la red de riego agrícola, con oposición total y absoluta a las pretensiones de riego con agua depurada.

Control de suministro y riego de agua en meses de mayor demanda, que genera menor oferta para el agricultor.

Establecer espacios con cámaras de frío para mantener semillas en verano.

Actuar para que el propietario pueda extraer de su propio suelo arena y piedra para arreglar su finca.

Establecer convenios de maquinaria para labores de campo y no depender exclusivamente del Cabildo Insular.

Trabajaremos por seguir mejorary mantener los caminos rurales.

Apoyar y establecer distintas líneas de ayudas a proyectos con financiación plurianual, asegurando estabilidad económica para afrontar proyectos que desarrollen profesionales y jóvenes del sector agropecuario, agricultores, ganaderos, pescadores, viticultores, queseros, apicultores del municipio.

Dinamizar un nuevo Mercado Agrícola, trabajando para fomentar, promocionar y revalorizar el consumo de productos locales km0, apostando por un modelo de agricultura a pequeña escala, con medidas que favorezcan prácticas agroecológicas que genere empleo y tejido social, así como beneficios ambientales y de gestión del territorio.

Fomentar y apoyar iniciativas de industrias agroalimentarias comprometiéndonos a variar mediante la modificación del PGOU o modificaciones puntuales los usos actuales de suelo urbano.

Crear bancos de tierra y cesión de fincas municipales para facilitar la incorporación de jóvenes agricultores al medio agrario.

Mantener y fomentando cursos, talleres y jornadas de formación para el sector agropecuario.

Conveniar con Puertos Canarios y la Consejería de Pesca del Gobierno de Canarias derechos sobre el Puerto de Orzola que posibilite mejoras de las instalaciones portuarias para el sector pesquero posibilitando la inscripción de Puerto Base para flota profesional y la financiación para la apertura de establecimiento de primera venta, instalaciones de hielo, frigoríficos, suministro fábrica de combustible, agua y electricidad, y la puesta en marcha de la Cofradía de Pescadores/as de Orzola, solicitando al tiempo el ámbito territorial de la Cofradía debiendo alcanzar la costa comprendida de sur a norte de la isla de Lanzarote, entre las localidades de Los Cocoteros y Caleta de Caballo ambas en el término municipal de Teguise, pasando por el Puerto de Orzola.



Llevar la actividad cultural a todos los pueblos del municipio

Apoyar las escuelas deportivas y de base, los juegos escolares municipales y las actividades deportivas diversas.

Creación de nuevas zonas deportivas al aire libre.

Puesta en marcha del Centro Municipal de Deportes Náuticos y escuelas deportivas acuáticas.

Ampliación y mejora de todos los servicios e instalaciones deportivas que tendrán que ser accesibles para personas con discapacidad física, psíquica y sensorial.

Aplicar un mantenimiento constante de todas las infraestructuras, centros deportivos e instalaciones al aire libre.

Aumentar la cartera de servicios deportivos orientados a la salud y la tercera edad.

DIMENSIÓN EDUCATIVA, CULTURAL Y DEPORTIVA

Apostar por una integración educativa.

Impulsar un programa de becas orientadas a estudios universitarios y formación profesional.

Ejecución de nuevas acciones de formación dirigidas a personas ocupadas y desempleadas tanto presenciales como en línea.

Contribuir para la puesta en marcha de todas las etapas de infantil en los centros educativos.

Potenciar y conservar la identidad cultural y tradiciones.

Sacar la cultura a la calle, dando mayor difusión a las agendas culturales desde centros educativos.

Fomentar escuelas municipales de música, danza, pintura, escultura y teatro.

Proyectar la Casa de la Cultura como espacio para exposición de una amplia oferta de actividades.



DIMENSIÓN JOVEN

Potenciar la red de información Juvenil con los PIJ (puntos de Información Juvenil), servicios de agenda semanal, redes sociales, whatsApp, etc.

Programación y desarrollo de actividades juveniles, de ocio y tiempo libre. (noches alternativas, turismo, campañas de verano, asambleas juveniles, información juvenil, etc.)

Colaborar en la integración del colectivo juvenil con otros colectivos, realizando actividades con mayores, infancia, mujeres, personas con diversidad funcional, con otros jóvenes, etc.

DIMENSIÓN SOCIAL Y SANIDAD

Proponer y apoyar las iniciativas para poner en marcha un servicio continuo de urgencias 24 horas en el Centro de Salud de Mala, dotándolo además de un servicio de pediatría y una ambulancia de soporte vital avanzado que de cobertura a toda la zona norte de la isla.

Constituir un equipo multidisciplinar dentro del sector social formados por profesionales como la psicología, pedagogía, fisioterapia, terapia ocupacional y trabajo social para la atención a mayores y menores con dificultades y trastornos vitales.

Apoyar la integración socio-laboral de las personas con diversidad funcional.

Nos comprometemos a facilitar a los jóvenes el acceso a la vivienda, a la formación y al empleo estable y de calidad.

Promover con incentivos el alquiler de larga temporada.

Planificar y dinamizar los espacios públicos para el uso intergeneracional.

Potenciar los servicios de actividad física y salud al aire libre para mayores, a través de los espacios urbanos existentes como avenidas, parques, plazas, playas, etc.

Programación de ocio en los centros socioculturales de manera constante.

Confeccionar una ordenanza municipal para el bienestar animal.

Dotar y habilitar zonas en el municipio como parque de entrenamiento y paseo para perros.

Concienciar sobre la adopción responsable de animales, luchando contra el abandono y el maltrato.

Desarrollar programa de tenencia responsable de animales.

Organización de jornadas de cuidados básicos de mascotas y fomentando acciones formativas sobre el bienestar animal.

Realizar campañas de esterilización para los gatos asilvestrados.

DIMENSIÓN MEDIOAMBIENTAL-ECOLÓGICA

Potenciaremos la Agenda 21 Local y la participación ciudadana en las decisiones y concienciación medioambiental.

Puesta en marcha del punto limpio municipal y el servicio de Puntos Limpios Móviles.

Promover campañas de educación y sensibilización con el tratamiento de los residuos.

Cuidar, conservar e incentivar el mantenimiento del Palmeral de Haría con la participación de los CACT.

Rescatar y preservar la flora canaria.

Aplicar una interacción socioeducativa y medioambiental en la finca de Los Lajares.

Reforestar y acondicionar espacios del patrimonio natural municipal.

Desarrollar una red de senderos que ponga en valor nuestros espacios naturales y valores paisajísticos.

Aprobar la ordenanza para permitir zonas limitadas y de servicios para caravanistas en distintos zonas del municipio.

Trataremos incentivar el empleo de las energías renovables en establecimientos públicos, empresas de servicios, industrias, comercios, viviendas y compra de vehículos, aplicando una política de reducción de impuestos.

DIMENSIÓN SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Establecer un mejor plan de movilidad y señalización de tráfico.

Cubrir las plazas vacantes en la plantilla de policía local.

Instalación de cámaras de videovigilancia en las entradas a los diferentes pueblos y zonas de interés para funciones de seguridad.

Reforzar la señalización de las zonas de baño peligrosas.

Apoyar a nuestra agrupación de Protección Civil dotándola de material y facilitando la formación continua de todo su personal.



DIMENSIÓN OPERATIVA DE TRANSPORTE PÚBLICO Y AUTOTAXI

Dar prioridad a la mejora de las líneas de guaguas con servicios más directos y con horarios adaptados a la demanda permitiendo diversificar la conectividad y movilidad del municipio preferentemente con otros puntos de la isla, principalmente con Arrecife y Costa Teguise.

Plantear poner en marcha y que sirva de estudio la posibilidad de mantener una línea de guaguas con la zona de turística de Costa Teguise, ahora mismo esta posibilidad se da a través de una interconexión en Arrecife con lo que supone en tiempo e incomodidad. Esta iniciativa permitiría el desplazamiento de muchísimos vecinos a su puesto de trabajo o simplemente por ocio, al tiempo que permite al visitante acercarse y conocer las posibilidades que ofrece el municipio de Haría.

Apoyar al sector del autotaxi, tomando la iniciativa para actualización de su reglamento, realizando un estudio de las actuales paradas, incorporación de todos los autotaxis al sistema de gestión integral Auriga y otras necesidades como capacidad para acceso al servicio mediante examen correspondiente. Ademas de retomar la ordenación y control de la prestación del servicio en todo el municipio que redunde en beneficio de la comunidad.

Proponer un servicio a la demanda de transporte urbano e interurbano mediante servicio de autotaxi, que refuerce la conexiones entre las distintas poblaciones del municipio y centros administrativos, sanitarios, educativos y sociales.





COMPROMISOXHARIA.COM











ENCUÉNTRANOS EN REDES SOCIALES COMPROMISO X HARÍA

